
Giul ianova.  COMITATO  DI  QUARTIERE  ANNUNZIATA:
SPOSTAMENTO  ASILO  DI  VIA  SIMONCINI
La riunione di ieri con la maggioranza non si è coclusa con una decisione definitiva
ma occorrono altri incontri per definire la parte finanziaria (bisognerebbe emanare
un bando pubblico per uno sponsor)
Il progetto è stato accolto con entusiasmo perchè oltre ad essere ad alto livello
potrebbe risolvere tre problemi: dare una sede consona all’asilo, dare una sede a
varie associazioni, ristrutturare il centro socio culturale.
Bisogna tener conto della stabilità della popolazione scolastica che, come detto in
altre occasioni, nel quartiere si sta assottigliando. La crescita delle iscrizioni in una
scuola materna (che oggi ha solo 2 classi) avrà di conseguenza una crescita nella
scuola elementare e nella scuola media. La crescita culturale è il futuro non solo
del quartiere ma di tutta la città.
Il Presidente
Patrizia Casaccia
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